

| |
|---|
| <p style="text-align: center;">Comité de pilotage éco-école Lundi 16 janvier 2017 (2^e rencontre)</p> |
|---|

Thème de l'année : la biodiversité

Bilan des actions du premier trimestre :

- Sorties : ferme Bussière, Tranheim, parc des oiseaux, ferme de la Ganzau, ...
Suite au sortie : réalisation d'affiches

- Création d'un poulailler : le projet est suspendu (complexité : expérience de l'école maternelle)

- Plantation de bulbes à l'école : l'espace se situe le long du bâtiment C, derrière la structure de jeu. Des articles ont été faits par les élèves du blog. Il faut aller les lire : <http://ec-jean-mermoz-schiltigheim.ac-strasbourg.fr/>

- Poubelles de tri dans la cour : refus de la mairie (coût).

Propositions :

- émettre une demande auprès du centre technique de Schiltigheim (avec un devis de la mairie)
- fabriquer des fûts (APC en périodes 4 et 5, ateliers avec les parents)
- chaque classe ou chaque bâtiment ou chaque classe responsable du ramassage des déchets descend une poubelle jaune en attendant que d'autres poubelles soient fabriquées. A la fin de la récréation, les poubelles jaunes sont vidées dans la grande poubelle jaune (les petits aidés par les grands ou avec un escabeau)

Actions qui seront mises en place :

Suite aux sorties, les classes se sont lancées dans des projets :

- construction de nichoirs
- mise en place d'une ruche au jardin partagé du parc des oiseaux
- création d'un jardin suspendu
- prises de photographies d'animaux vivant au jardin
- planter dans la classe : chaque classe pourrait planter des graines et observer si elles poussent (les classes peuvent ramasser les graines qu'elles trouvent ; il y en a partout autour de nous). Pendant les vacances, des élèves en seraient responsables.

Autres idées à développer dans les classes :

- faire des élevages en classe (escargots, chenilles/papillons, phasmes...)
- créer d'autres jardins à l'école

Les classes réaliseront des affiches pour rendre visible ce qui a été fait.

Exposition des écoles de Schiltigheim sur le développement durable du 24 au 28 janvier à la mairie de Schiltigheim avec exposition du slogan de notre école : « Ne soyons pas bêtes, protégeons la planète ».

Présents :

Stella CE1, Ayham CM1, Thomas CM1, Ryan CE2, Maddy CM2, Kaly CM1, Elyssa CE2, élèves de l'école

Mme Djilali, Mme Vacelet, M. Benaziz, Mme Guedron, Mme Cottin, parents d'élèves

Mme Ruhlmann, Mme Barahona, Mme Streicher, Mme Thiéfaine, Mme Schaffhauser, Mme Morel, Mme Chardon, M. Doridant, M. Barborin enseignants de l'école Jean Mermoz

Mme Godde, directrice de l'école

Mme Ucar, coordonnatrice du réseau d'éducation prioritaire

Excusés :

M. Gleitz (inspecteur de l'éducation nationale), Mairie de Schiltigheim, M. Marche (Eurométropole), M. Edel (directeur école maternelle Jaques Prévert).